



**ASOCIACION DE MEDICOS REHABILITADORES
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

PRESIDENTE

V. G. Aymerich

VICEPRESIDENTE

P. Queralt

SECRETARIA

C. Bonafont

TESORERO

R. Gómez-Ferrer

VOCAL

AUCANTE:

A. Assuena
J. Mirallas

CASTELLON:

G. Girona
M. A. Ortuño

VALENCIA:

V. Iñigo
M. J. Navarro

ACTA DE LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA
CELEBRADA EL DIA 23 OCTUBRE 1.992

ACTA Nº 10

Reunidos en el Salón de actos de Laboratorios Almirall, el 23-X-92, a las 20 horas, celebramos la Asamblea Extraordinaria - con asistencia de 28 asociados y presidida por la Junta actual, completa, de la Asociación de Médicos Rehabilitadores de la Comunidad Valenciana.

En primer lugar se leyó el Acta de la Reunión celebrada en Benicasim en Mayo pasado, siendo aprobada.

A continuación se leyó el informe del tesorero, repartiéndose una copia del balance de las cuentas a cada uno de los asistentes.

El Presidente tomó la palabra e informó del éxito de las Jornadas sobre Manipulación Vertebral, celebradas en Chulilla el 23 de Octubre pasado, bajo la dirección de los Dres. Hernández - Royo y Gómez-Ferrer.

Habló después sobre la creación o no de la figura de Médico Asociado, en la que se englobarían los Médicos residentes (por ser la de ellos una situación transitoria) y Médicos de Especialidades afines. Propuso la votación, pero dado que no estaban presentes los dos tercios de socios necesarios para ello, no se pudo realizar.

Se discutió el punto 5º de la Orden del día: Modificación del artículo 4º de los Estatutos. Tampoco se pudo seguir adelante, por la falta de quorum de los socios.



**ASOCIACION DE MEDICOS REHABILITADORES
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

PRESIDENTE

V. G. Aymerich

VICEPRESIDENTE

P. Queralt

SECRETARIA

C. Bonafont

TESORERO

R. Gómez-Ferrer

VOCAL

AUCANTE:

A. Assuçena
J. Mirallas

CASTELLON:

G. Girona
M. A. Ortuño

VALENCIA:

V. Iñigo
M. J. Navarro

Se pasó a continuación a la programación de reuniones científicas. Se propuso continuar con las Sesiones interhospitalarias que ya se estaban realizando y añadir Mesas redondas sobre un tema monográfico, pasando a continuación a votar si se hacen Mesas redondas a nivel de la Comunidad, si se sigue solo con las sesiones interhospitalarias o se realizan ambas cosas.

Solo Sesiones interhospitalarias tuvo 1 voto.

Sesiones interhospitalarias más Mesas redondas, 27 votos.

Se pasó a votar la frecuencia de las mismas, proponiéndose que las interhospitalarias fueran trimestrales y las Mesas redondas semestrales, excluyendo los tres meses de verano, quedando en total con 3 interhospitalarias y dos Mesas redondas aparte de las Jornadas, saliendo aprobado por 20 votos.

El Dr. Castañer de Orihuela apunta que las Sesiones interhospitalarias se realizan también en la provincia de Alicante y que por lo tanto debían de considerarse más bien locales, lo que parece muy justo. Queda pues decidido que a nivel de la Comunidad, se realizaran dos Mesas redondas monográficas y las Jornadas, quedando las interhospitalarias a nivel de cada Provincia.

Se pasa a discutir los temas de las Mesas redondas, proponiendo la Junta los siguientes:

- 1.- Acercamiento de la Rehabilitación al domicilio y su vinculación a los CAP. (18 votos)
- 2.- Hemiplejias. (11 votos)
- 3.- Tratamiento rehabilitador del Asma. (7 votos)
- 4.- Profilaxis de las alteraciones posturales del ama de casa - (Osteoporosis). (12 votos)
- 5.- Dolor de espalda. Back School. (16 votos)



ASOCIACION DE MEDICOS REHABILITADORES
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

PRESIDENTE

V. G. Aymerich

VICEPRESIDENTE

P. Queralt

SECRETARIA

C. Bonafont

TESORERO

R. Gómez-Ferrer

VOCALES

Alicant:

A. Assucena
J. Mirallas

Castellón:

G. Girona
M. A. Ortuño

Valencia:

V. Iñigo
M. J. Navarro

- 6.- Rehabilitación postquirúrgica de cadera y rodilla. (10 votos)
7.- Rehabilitación en la subnormalidad. (2 votos)
8.- Intervención del Médico Rehabilitador en el SIDA. (6 votos)
9.- Ataxias. (8 votos)
10.- A continuación el Dr. Miralles (Alcoy), propuso el tema de Es timulación precoz. (7 votos)
La Dra. Girona (Castellón) propuso:
11.- Patología del hombro. (18 votos)
12.- Hernia de disco: Tratamiento rehabilitador y quirúrgico. (15 votos)
La Dra. Assucena (Orihuela) propone:
13.- Tratamiento de la escoliosis. (17 votos)
La Dra. Emilia Vicent (Requena) propuso el tema:
14.- Dorso curvo juvenil versus enfermedad de Scheuermann. (10 votos)
El Dr. Salom (Valencia) propuso los temas:
15.- Gerontología. (10 votos)
16.- Rehabilitación del paciente oncológico. (6 votos)
Se pasa a votar dichos temas, sacando cada uno las puntuaciones que están apuntadas al margen de los temas dichos. Por tanto - la 1ª Mesa redonda tratará sobre: "Acercamiento de la Rehabilitación al domicilio y su vinculación a los CAP", que estará a cargo del Hospital Valencia al Mar (antiguo Hospital de San Juan de Dios).
La 2ª Mesa: Patología del hombro, a cargo del Servicio de Rehabilitación del Hospital General de Castellón.
La 3ª Mesa: Tratamiento de la Escoliosis, a cargo del Servicio de Rehabilitación del Hospital de Orihuela.
La 4ª Mesa: Dolor de espalda. Back School, a cargo del Servicio de Rehabilitación del Hospital de Requena.



**ASOCIACION DE MEDICOS REHABILITADORES
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

PRESIDENTE

V. G. Aymerich

VICEPRESIDENTE

P. Queralt

SECRETARIA

C. Bonafont

TESORERO

R. Gómez-Ferrer

VOCALES

ALCANTE:

A. Assuçena
J. Mirallas

CASTELLON:

G. Glrona
M. A. Ortuño

VALENCIA:

V. Iñigo
M. J. Navarro

El presidente habló a continuación para proponer subir las cuotas de los socios y de establecer dos tipos de cuotas; una de 1.500 ptas., para los Asociados y otra, de 3.000 para los socios, siendo discutida la oportunidad de esto. El Dr. Seligra no ve la necesidad de subir la cuota, cuando existe dinero de la Asociación en el Banco, si no es que se vaya a hacer algo, que precise de financiación. La Dra. de la Fuente apunta la posibilidad de establecer, con ese dinero, unas Becas. El Dr. Mirallas propone que se utilice el dinero para invitar a algún especialista destacado en determinadas patologías. Se procede a la votación, habiendo 12 socios a favor del aumento, 2 en contra del aumento y 14 abstenciones. No se llega a ninguna conclusión.

El Dr. Gómez-Ferrer nos informa que ya está preparando las próximas Jornadas de Rehabilitación a celebrar, posiblemente, el 28-29 de Mayo de 1.993 en el Hospital General de Valencia y leyó una carta de felicitación por esto, dirigida a él por la Dirección de dicho Hospital.

El Dr. Mirallas propone que en las Jornadas sea posible presentar comunicaciones libres y si estas podrían realizarse de 8-10 de la mañana, pero estudiado el programa se llega a la conclusión de que no hay tiempo para ello, dado lo apretado del mismo. Se desestima y queda la posibilidad de los Posters.

Los compañeros rehabilitadores de Orihuela preguntan sobre las dietas y módulos por desplazamiento de los Especialistas que acuden a los CAP y si existe una normativa oficial, a lo que se les contesta, que así es y que se les enviará una copia del DOG.

El Dr. Mirallas propone enviar al Secretario General de la Consellería una carta con la petición de que se aclaren de forma



**ASOCIACION DE MEDICOS REHABILITADORES
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

PRESIDENTE

V. G. Aymerich

VICEPRESIDENTE

P. Queralt

SECRETARIA

C. Bonafont

TESORERO

R. Gómez-Ferrer

VOCALIA

ALICANTE:

A. Assuçena
J. Mirallas

CASTELLON:

G. Girona
M. A. Ortuño

VALENCIA:

V. Iñigo
M. J. Navarro

oficial dichos complementos y que sean los mismos para todos los hospitales de la Comunidad, y si el CAP está en la misma ciudad si se tiene derecho a dichos emolumentos.

Con esto se da por finalizada la Asamblea.

Firmado:
El Presidente

El Secretario



ASOCIACION DE MEDICOS
REHABILITADORES DE LA
COMUNIDAD VALENCIANA